

Mr. McIsaac for Mr. Maine on the Standing Committee on Management and Members' Services.

Mr. Clermont for Mr. Dionne (Northumberland—Miramichi) on the Standing Committee on Justice and Legal Affairs.

Messrs. Hopkins and Maine for Messrs. Roy (Laval) and Comtois on the Standing Committee on Management and Members' Services.

M. McIsaac en remplacement de M. Maine sur la liste des membres du Comité permanent de la gestion et des services aux députés.

M. Clermont en remplacement de M. Dionne (Northumberland—Miramichi) sur la liste des membres du Comité permanent de la justice et des questions juridiques.

MM. Hopkins et Maine en remplacement de MM. Roy (Laval) et Comtois sur la liste des membres du Comité permanent de la gestion et des services aux députés.

*Returns and Reports Deposited with the
Clerk of the House*

The following papers having been deposited with the Clerk of the House were laid upon the Table pursuant to Standing Order 41(1), namely:

By Mr. Cullen, a Member of the Queen's Privy Council,—Copies of amendments to the Immigration Regulations, 1978, pursuant to subsection 115(3) of the Immigration Act, 1976, chapter 52, Statutes of Canada, 1976-77. (English and French).—Sessional Paper No. 304-1/151.

By Mr. De Bané, a Member of the Queen's Privy Council,—Report concerning the Currency and Exchange Act (Gold Coins), for the period ended December 31, 1978, pursuant to subsection 4.1(2) of the Act, as amended, chapter 35, Statutes of Canada 1977-78. (English and French).—Sessional Paper No. 304-1/152.

By Mr. Gillespie, a Member of the Queen's Privy Council,—Capital Budget of Atomic Energy of Canada Limited for the year ending March 31, 1979, pursuant to subsection 70(2) of the Financial Administration Act, chapter F-10, R.S.C., 1970, together with a copy of Order in Council P.C. 1979-48, dated January 18, 1979, approving same. (English and French).—Sessional Paper No. 304-1/63.

By Mr. LeBlanc (Westmorland—Kent), a Member of the Queen's Privy Council,—Report of the Fisheries Prices Support Board for the fiscal year ended March 31, 1978, pursuant to section 7 of the Fisheries Prices Support Act, chapter F-23, R.S.C., 1970. (English and French).—Sessional Paper No. 304-1/148.

By Mr. Lessard, a Member of the Queen's Privy Council,—Report on the Operation of the Regional Development Incentives Act for the month of December, 1978, pursuant to section 16 of the Act, chapter R-3, R.S.C., 1970. (English and French).—Sessional Paper No. 304-1/332.

*États et rapports déposés auprès du Greffier
de la Chambre*

Les documents suivants, remis au Greffier de la Chambre, sont déposés sur le Bureau de la Chambre, conformément aux dispositions du paragraphe (1) de l'article 41 du Règlement, savoir:

Par M. Cullen, membre du Conseil privé de la Reine,—Copie des amendements au Règlement sur l'immigration, 1978, conformément au paragraphe (3) de l'article 115 de la Loi sur l'immigration de 1976, chapitre 52, Statuts du Canada 1976-1977. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 304-1/151.

Par M. De Bané, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport, en date du 31 décembre 1978, concernant la vente de pièces d'or, conformément aux dispositions du paragraphe (2) de l'article 4.1 de la Loi sur la monnaie et les changes, telle que modifiée, chapitre 35, Statuts du Canada, 1977-1978. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 304-1/152.

Par M. Gillespie, membre du Conseil privé de la Reine,—Budget d'établissement de l'Énergie atomique du Canada, Limitée pour l'année financière 1978-1979, conformément au paragraphe (2) de l'article 70 de la Loi sur l'administration financière, chapitre F-10, S.R.C., 1970, ainsi que copie de l'arrêté en conseil C.P. 1979-48 en date du 18 janvier 1979 approuvant ce budget. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 304-1/63.

Par M. LeBlanc (Westmorland—Kent), membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport de l'Office des prix des produits de pêche, pour l'année financière terminée le 31 mars 1978, conformément à l'article 7 de la Loi sur le soutien des prix des produits de la pêche, chapitre F-23, S.R.C., 1970. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 304-1/148.

Par M. Lessard, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport sur l'application de la Loi sur les subventions au développement régional pour le mois de décembre 1978, conformément à l'article 16 de cette Loi, chapitre R-3, S.R.C., 1970. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 304-1/332.